

« Le voyage du voyage » : 50ème anniversaire de la visite de saint Josémaria en Amérique Latine

À l'occasion du 50ème anniversaire du voyage de saint Josémaria dans différents pays d'Amérique latine, un site multimédia (en espagnol et en portugais) a été conçu pour présenter les sept pays qu'il a visités entre mai 1974 et février 1975. Le site rassemble des ressources audiovisuelles et infographiques qui, dans leur

diversité, expriment comment le charisme de l'Opus Dei s'est concrétisé dans différentes cultures.

16/05/2024

Le 22 mai 1974, saint Josémaria atterrit à São Paulo, au Brésil, et commence ainsi un voyage qui, cette année-là, s'étendra à l'Argentine, au Chili, au Pérou, à l'Équateur, à la Colombie - où, pour des raisons de santé, il n'a pu rester que quelques minutes à l'aéroport - et au Venezuela, pays où il reviendra en 1975, ainsi qu'au Guatemala.

Accès au multimédia ici

(en espagnol et en portugais)

50 ans de Saint Josémaria en Amérique latine : Vivre saintement la vie ordinaire

« *Je suis venu pour apprendre* », répétait souvent le fondateur lors de ses rencontres avec les habitants des pays qu'il visitait. Une manière d'ouvrir un dialogue autour du message de l'Opus Dei dont l'impact, 50 ans plus tard, est encore visible dans des récits de vie de tant de personnes et les nombreux projets développés sur ce continent.

Pays – Message – Impact - Histoires

L'itinéraire de saint Josémaria se poursuit avec les infographies de chaque pays :

Brésil - Argentine - Chili - Pérou - Équateur - Vénézuela – Guatemala

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/le-voyage-du-voyage-50eme-anniversaire-de-la-visite->

[de-saint-josemaria-en-amerique-latine/](#)

(01/02/2026)